
■例 会 場

■例会日時

レストラン西岡

〒777-0001徳島県美馬市穴吹町三島字小島862-4 TEL:0883-53-8551
毎週火曜日 18:30～19:30

（会員数26名）18名例 会 出 席 者

WEEKlY REPoRT Vol.555 2017.10.10

出 席 率 69.2％

☆欠席の会員はメークアップをお願いします。次回例会に欠席の会員は、出席委員長までご連絡をお願いします。

川田勝義会員・北室淳子会員・田中義美会員

辻 貴博会員・浪越繁男会員・中元 香会員

林 秀樹会員・三好博子会員
欠 席

プログラム 家庭集会

次回
例会

2017年10月17日（火）18:30から

７、８年前にＪＣの世界大会がありました。車関係の展示会をその会場でさせていただき

ました。その時にたくさんの外国人メンバーが来ていました。会場には喫煙所がなく、屋外

の決められた一角に喫煙所を設けていました。たまたま僕がタバコを吸いに行ってタバコに

火を点けた時、後ろからトントンと肩を叩かれました。振り向くと「タバコを１本ください。」

とジェスチャーをしてきました。タバコをきらしているのだろうと思い１本渡しました。再

びタバコを吸っているとまた肩を叩かれました。今度は違う人で先程の人と同じようにタバ

コが欲しいとジェスチャーをしてきました。また１本渡しました。僕が１本吸う間に３人に

肩を叩かれました。さすがに３回目はおかしいなと思い無視をしました。会場に戻って一緒

に来ていた外国人のメンバーに「タバコ吸いに行ったら外国人に肩を叩かれて２本も取られたよ。」と話すと、大

笑いされました。どういうことなのかと聞くと、「世界中探しても肩を叩いてタバコをくれるのは日本人しかいな

い」と言われました。良いことなのか悪いことなのか分かりませんが、この時僕は、日本人は甘いなと思いました。

中国の上海へ行った時の話です。僕と同級生と知り合いのアメリカ人の３人で上海を歩いていると、タクシー

乗り場などに物貰いがいっぱいいました。すると僕と同級生の方へびっこを引きながら缶を持って寄ってきまし

た。僕はお金を入れるか無視をするかの二択しか思いつきませんでした。しかし僕たちの後ろを歩いていたアメ

リカ人の友人は、サンキューと言いながら缶を持って走りました。それを見た時、僕は発想の違いに驚き、アメリ

カ人には敵わないなと思いました。やっぱり日本人は甘いです。

■■卓話「日本人と外国人」 重田会員■卓話「日本人と外国人」 重田会員■■

◇ロータリー財団 米山記念奨学会
・前期分の集金

◇親睦委員会
・10/17家庭集会の議題は『奉仕とは何か』

■■委員会報告■委員会報告■■
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今日は衆議院議員選挙の公示日です。今回の選挙は大義がない等と言われてますが、紛れもなく、国の存亡をか

けた国防について問われている選挙だと思います。ここ半年にかけていわゆる（もり・かけ）問題がマスコミで大

きく取り上げられました。私は首相の味方をするわけではありませんが、個人的には非常に問題があると思いま

す。なぜなら首相に悪魔の証明を求めているからです。丁寧な説明と言われてますが、やってないなら丁寧も何

も「やってません」と言うほか無いでしょう。疑いかけている側に立証責任はあります。何も新しいことは出てい

ません。全く無為な半年が過ぎてしまいました。

選挙においては国民一人一人は政治に長けていなくても、民意は絶妙な判断をすると言われます。絶妙な判断

を下すべく、私たちはよくよく考えて投票したいものです。

■■会長挨拶■会長挨拶■■

■■幹事報告■幹事報告■■

◇到着週報 阿波池田ＲＣ


